

# LA NEWSLETTER DE L'OGEC SAINT MICHEL

NOVEMBRE 2023



## L'EDITO

PAR HELENE LORET

Chers parents,

Nous voici déjà dans la seconde période scolaire ; le temps passe vite ! La rentrée a été riche en rencontres, réunions et évènements. J'espère que chacun a pu trouver son rythme.

Notre assemblée générale de début octobre, commune avec l'APEL, a été l'occasion de faire le bilan de l'année passée, d'évoquer les futurs projets et de valider la constitution de notre association pour l'année 2023-2024. A cette occasion, je remercie les 5 parents sortants pour leur engagement dans notre école et suis heureuse d'accueillir au sein de l'OGEC 15 nouveaux membres essentiellement au sein de la commission Kermesse. La kermesse est notre évènement festif de fin d'année scolaire, qui nécessite l'investissement de nombreuses personnes. Vous retrouvez à suivre le bilan de l'édition 2023 !

Egalement, dans cette newsletter, nous avons le plaisir de vous présenter Oscar, en service civique, qui œuvre au sein de notre école pour cette année scolaire spéciale "JO".

Enfin, cette année, nous continuerons le réaménagement de notre école cette fois-ci dans un objectif d'économie d'énergie et de confort avec le changement de plusieurs fenêtres au niveau des classes de petites sections et de l'accueil. Nous lancerons d'ailleurs prochainement un nouvel appel aux dons pour de nouveaux projets !

Je vous remercie pour vos attentions et votre participation aux différents évènements de l'école pour le confort et le plaisir de nos enfants.

Au plaisir de vous rencontrer dans la cour de l'école !

Hélène LORET, Présidente de l'OGEC Saint Michel



# OSCAR, EN SERVICE CIVIQUE À SAINT MICHEL

## Pouvez-vous vous présenter en quelques mots ?

Je m'appelle Oscar. J'ai 22 ans. Je suis le benjamin d'une famille de 3 enfants. J'ai effectué le collège et le lycée à St Stanislas, école catholique, où j'ai obtenu un baccalauréat scientifique. Je me suis ensuite tourné vers un parcours universitaire dans le management sportif au sein du STAPS de Nantes (Sciences et techniques des activités physiques et sportives), où j'ai obtenu un DEUG. J'effectue cette année un service civique au sein de l'école pour me permettre d'acquérir de nouvelles compétences, de découvrir le milieu scolaire et prendre le temps de réfléchir à mon avenir.



## Quel est votre rôle à l'école ?

Mon rôle peut être résumé à l'animation sportive au sein de l'établissement. J'ai un rôle « d'éducateur » en m'occupant des temps alloués au sport de chaque classe en leur proposant des APS (activité physique et sportive). J'ai pour objectifs de répondre aux besoins moteurs - notamment des plus jeunes - mais aussi de développer la prise de conscience des élèves aux « valeurs sportives ».

Ma deuxième mission est d'organiser des semaines à thème en lien avec les J.O de Paris 2024. Les thèmes sont des valeurs sportives qui auront pour but d'éveiller les enfants aux valeurs de l'olympisme et du sport. La 1ère semaine a déjà pu se dérouler avec la mise en situation des élèves à l'handisport.

En complément, je propose des activités aux enfants dans un cadre ludique sur le temps du midi, du périscolaire du soir ainsi qu'au centre de loisirs du mercredi matin.

## Comment s'est passée votre arrivée ?

L'équipe et les élèves de l'école ont tous été très enthousiastes à mon arrivée ; je ne peux que les en remercier. Les élèves sont dynamiques à l'idée de faire du sport et avide de découvrir des nouvelles pratiques. Ils sont demandeurs, ce qui ne peut que me motiver à me dépasser. Les enseignants sont force de proposition, tout en me donnant une liberté sur les sports qu'ils souhaitent faire faire.

## Quelles ont été vos belles surprises ?

J'ai été agréablement frappé par l'organisation et les infrastructures qui sont entièrement tournées vers l'excellence proposée aux enfants.

## Quels sont vos projets à l'école cette année ?

Mes objectifs personnels pour cette année peuvent se décomposer en 2 parties toujours autour des activités physiques. En premier lieu, l'amusement des enfants pour les activités physiques et l'envie de pratiquer. L'ambition est que les enfants s'exercent sans que cela soit une contrainte, en leur proposant des activités qui peuvent passer du sport traditionnel à des activités découvertes. Ensuite, l'idée est de faire naître et/ou éveiller des valeurs personnelles ou collectives, telles le partage, l'esprit d'équipe, le dépassement de soi, la motivation... En espérant les remplir et satisfaire le plus grand nombre.



# KERMESSE 2023, QUELLE ÉDITION !!

Enfants et parents s'en souviennent encore !

Sous l'impulsion des membres de la commission Kermesse, nous avons vécu une très belle kermesse avec son lot de nouveautés :

- la présence d'un Bagad, qui a animé le traditionnel défilé;
- le spectacle "Saint Michel a un incroyable talent", qui a remporté un vif succès auprès des enfants;
- le groupe de parents musiciens, qui a enflammé le début de soirée !

Moment de fête, de partage et de sourires....

Petits et grands se sont amusés tout l'après-midi et ont pu danser jusqu'au bout de la nuit !

2023 a également été une belle édition d'un point de vue financier. Le résultat est en hausse par rapport à l'année précédente et permettra de participer aux aménagements de l'école pour le plaisir de nos enfants !

Un IMMENSE merci à la commission Kermesse et à l'ensemble des bénévoles qui nous ont fait vivre une journée exceptionnelle.

Et 2024 ?

- Plus de 10 heures de kermesse le jour J, vous imaginez bien que cela nécessite une préparation importante en amont, le jour J et le lendemain !  
Nous avons besoin de vous, parents, pour renouveler et consolider la commission Kermesse.
- Nous avons également comme objectif de vous proposer une kermesse encore plus verte



## AGENDA

- Samedi 16 décembre 2023 : marché de Noël
- Mardi 9 avril 2024 : spectacle Capellia



